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L'anno duemiladiciotto , il giorno 26 del mese di setlembre , alfe ore 16,02

Deliberazione di Consiglio Comunale

prèscritle dal

ordinaria

di ...-..-..-..-..-.Pt!!I13.-..-..-.....-... convocaaione, sotto la Prc3idenza del Sig. Aw. Fabrizio Ferante

con I'assÉtenza del Segretario Generale Dott. Francesco Angelo Lazzaro

All'inizio dell'afgomento in oggetto alle ore ---29,1?-- risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunali come

appresso indicati :

nella sala delle adunanzè Comiliari, previo esaurimento delle formalità

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COII'UNALE in via

l) Bottaro Amedeo x

2l Florio Antonio x

3) Papagnl Antonella x

4) Laurora Carlo x
5) TomasicchioEmanuelè x

5) Ferrante Fabrizio x
7l Avantario Carlo I

8) Cormio Patrizia x
9l Marinaro Giacomo x
l0l De Laurentis Domenico x
r1) V€ntura Nlcola x

12) Nenna Marina x
131 Amorueo Lèo x
'14) Cornacchia lrons x

15) Ban€i Anna Mada x

16) DiTondo Diego x
l7l Abli Francesca x

l8) Tolomeo Tiziana x

lg) Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x

21) Caponè Luciana x

221 Laurora Ffancèsco x

23) Briguglio Domenico x
24) Cirillo Luigi x
25) Lops Michele x

26) Di Lernia Luisa x

271 Merra Raffaella x

28) t-api Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x

321 Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria crazia x

vigenle Regolamentodel

In adunanza ....p9..p_!-1i9f ...

Totale pl,esenù n. 14 Totale assènti n. l9



IL Presidente Fenante enuncia il 3" punto dell'ordine del giomo, avente per oggetto:

"Convenzionamento per la gestione associata del sen'izio finanziario tra il Comune di Trani
e il Comune di Barletta,", e cede la parola all'Assessore Laurora Tommaso per relazionare in
merito.

Intervengono le Consigliere Di Lernia e Barresi, durante quest'ultimo intenento subentra un
dibattito col Presidente, che ritiene opportuno sospendere la seduîa per 10 minuti, sono le ore
20.s5.

Aìla ripresa ore 21.00, il Presidente Fenante esegue I'appello per constatare le presenze dei
Consiglieri in aula. che riporta il seguente risultato:

Presentir

Assenti:

n.l4 (Laurora C. - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - De Laurentis -
Ventura - Nenna - Comacchia - Banesi - Di Tondo - Capone - Laurora
F.sco - Lops )
n.19 (Bottaro - Florio - Papagni - Tomasicchio - Amoruso - Zitoli -
Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Briguglio - Cirillo - Di Lernia - Merra -
Lapi - Corrado - De Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

Il numero dei Consiglieri presenti è inferiore a quello richiesto per le sedute di l'convocazione
e, quindi il Presidente dichiara di dover eseguire un successivo appello fra 15 minuti alle ore
21,17.

Alle ore 21,20 il Presidente esegue nuovanente l'appello, ma risultano sempre l4 Consiglieri
presenti. quindi la seduta è sciolta alle ore 21.20 e aggiorna la seduta in seconda conr.ocazione il
giorno 28 settembre alle ore 16,00 con awiso agli assenti.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione integrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta an allegato al presente deliberato per costituirne
parte integrante e sostanziale
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PUNTO l{. 3 ALL'O.D.G.: "CONVENZIONAME\TO PER LA GESTIONE
ASSOCIATA DEL SERVIZO FINANZIARIO TRA IL COMUNE DI TRAII E IL
COMUNE DI BARIETTA".

FERRANTf, FABRIZIO - Presidente
Successivo punto all'ordine del giorno: "Convenzionamento per la gestione associata del serv'izio
finanziario tra il Comune di Trani e il Comune di Barletta". Il relatore è l'Assessore Laurora. La
possiamo dare per letta? Possiamo dare per letta, Consiglieri? Allora, la diamo per letta. Allora,
prego, Assessore, può leggere.

LAIIRORA TOMMASO - Assessore

Grazie, Presidente, Sindaco e colìeghi Consiglieri, ex colleghi Consiglieri. Con questo
prowedimento si chiede al Consiglio Comunale di adottare un prorwedimento che ci consente...
è un convenzionamento per la gestione associata del servizio finanziario fra il Comune di Trani e

il Comune di Barletta. Che cosa andiamo a fare? Andiamo semplicernente a ricambiare, tra
virgolette, una cortesia istiruzionale perché in molti casi noi nel passato abbiamo anche noi
chiesto ai Comuni limitrofi le stesse agevolazìoni, le stesse concessioni. Ci siamo trovati in
momenti di difficoltà e alcuni Comuni-.. soprattutto alcuni Sindaci dei Comuni, nostri confinanti
ci hallo dato una mano. Ora tutto questo o\-\''iamente nell'ambito del contenimento delle spese

gestionali. Che cosa andiamo a fare? Andiamo semplicemente a consentire al nosrro dirigenre
della ragioneria di svolgere, comunque, un'attività di dirigente anche neL Comune di Barletta.
Olwiamente, ripeto, questo sempre tenendo in considerazione che le spese siano invariate. Noi
avevamo questo rapporto fino al 30 settembte e lo stiamo prorogando fino al 31 dicembre per
consenfire al dirigente della ragioneria di approvare il bilancio di previsione 2019/2021. Daro che
ci eravamo già impegnati con il Sindaco, che aveva dato un parere di massima favorercle a

questo, noi riteniamo opportuno che, comunque, questo Lipo di cortesia istituzionale debba essere

fatta. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ci sono interventi suJ punto? Allora, nr 51. Convenzionamento tra il comune di Trani e Barletta.
Prego, nr 5l, Consigliere Di Lernia,

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Allora, Surdaco, Presidente, Consiglieri, Assessori e cittadini. Allora, noi avevamo tiratc un
sospiro di sollievo quando finalmente I'ufficio di ragioneria aveva a\ruto il suo dirigente a rempo
indeterminato, che arrivava dal Comune di Barletta. Alche se ve lo sLiamo dicendo da molto
tempo, che vi è anche un'emetgenza del personale non solo negli uffici di ragioneria, ma in tutti
gìi uffici strategici, come l'ufficio urbanistica e I'ufficio opere pubbliche. lvla oggi ci chiedete di
deliberare un ritorno a Barletta, anche se per dieci ore settimanali fino a fine dicembre, del
dirigente che probabilmente non ha niente da fare qui a Trani e che quindi lo mandiamo da

tutt'altra parte. All'articolo 2 della convenzione nelle finalità leggiamo ad un certo punto che il
Comune di Barletta si impegna ad assicurare a mezzo della propna struttura del settore
programmazione economica e finanziaria, in specie e per il tramite delle risorse umane e

strumentali già in dotazione alla specifica articolazione organizzativ'a del Comune di Barletta e
rneglio specificato nel successivo articolo 4, quindi il Comune si impegna nella gestione del
servizio finanziario del Comune di Trani. N{a ho capito bene? Fateci capire, il Comune di Barletta
gestisce i nostri sen'izi finanziarì? Dateci una risposta e possibilmente subito. Aìl'anicoìo 4 poi

TrasÍiziÒne a .ùrà d i LlvE srl -vi, Fornace l\lorandi, l8 - Paddla- Tct-19049/658599 - Fax +39 0498784380 lvr iia{pl.gahr:!i!.ì!



Consiglio Comunale di Trani

26 settembre 2018

leggiamo che le risorse umane del servizio bilancio del Comule di Barletta e viceversa, sono

individuati con appositi organi di servizio del dirigente stesso e le relative attività dovranno
essere svolte a favore del Cornune e viceversa, secondo un modello reciproco di scambio alla pari
nel rispetto, eccetera, eccetera. Ma alche qui abbiamo letto bene, quel "viceversa" è un po'
inquietante. ,A,bbiamo gli uffici chiusi per si devono concentrarer sono pochi e devono lavorare e

poi nor andiamo a stipulare una convenzione dove ci impegniamo non solo ad avere personale da
Barletta, ma addirìttura a prestarlo. Poi nell'articolo 2 si dice che Barletta gestisce il servizio
finanziario. Quindi facciamo venire il personale, assumiamo e quindi non è accettabile una
convenzione dove addirittura un "viceversa" ci fa intendere ch€ noi dobbiamo supportare
Barletta, non solo con il dirigente, ma anche con il personale. Nlora, chiudiamo definirivamente
gli uffici o forse sarebbe meglio chiudere definitivamente il Comune? È chiaro e lampante che il
nostro parere sarà assolutamente contrario. Poi ad un certo punto io penso che la ragioneria non
solo ha bisogno del dirigente e del personale, perché i debiti fuori bilancio qua sono una
meraviglia della natura e quindi noi abbiamo bisogno di personale; cioè non è possibile pensare di
fare Io scambio. Noi dobbiamo fare uno scambio a ricer.ere il personale, perché non ce n'è. l:
Sente sta andando via. Ho saputo, per esempio, che Bartucci è andato via, è stato sostituito. C'è un
sacco di gente che è andata via. State facendo una specie di assùnzioni, che ne so, o state
pensando di assurnere per cercare di vigilare in un ufficio dove i danni erariali sono uno dietro
I'altro. Non so piu che cosa dire.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha finito, Consigliere? Nr 38, Barresi, prego.

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Assessore Di Gregorio, per piacere. Consigliere Di Lernia, è il suo controllore finc a prova
contraria. Prego, Consigliere Barresi.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale

Presidente, r-orrei naturalmente fal rilevare ciò che ha detto giustamente la Consigliera Di
lernia. Ceno i1 dirigente va per un tot di ore, dieci ore a settimana a Barletta. Dieci ore. Gli
impiegati di Barletta vengono a Trani e poi naturalmente anche in Commissione, quandc

abbiamo parlato del prolwedimento, c'è venuto questo dubbio con il Consigliere De Laurentis e

quindi non so se avrà preparato qualcosa, perché questo "viceversa", questo "vicel-ersa" è

veramente preoccupante perché dowemmo noi... Se poi si nasconde dietro questo "viceversa",

qualcuno che vuole andare a Barletta, si manda senza tanti sotterfugi, però il 'ticeversa" penso

che debba essere eliminato, l'isto che si sono sempre lamentati, non ci sono impiegati e tutto-.. e

cosi via discorrendo. E credo che il Consigliere De l,aurentis avrà posto riparo a questa situazione.
Poi un'a-ltra situazione, che mi lascia un po' perplessa, è il parere farrcrevole dei Relisori.
Favorevole e basta. In pratica io, Presidente, le ho inviato una interrogazione che leggerò perché

vorrei una risposta adesso. In questa interrogazione urgente.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
E quando lo dobbiamo leggere? Quando abbiamo votato?

INTERl'ENTO
(fuori microfono)

BARRESI ANNA MA.RLA - Consigliere Comunale
Sì, ma il Regolamento lo prevede che venga letta urgentemente in...

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

BARRESI ANl.iA MARIA - Consigliere Comunale
Sì. E lo troviamo. AÌlora, si prende i dieci minuti di sospensione?

INTERVENTO
(fuori microfond.

FERRAIJTE FABRIZIO - Presidente
Sospendo la seduta per dieci minuri.

SOSPENSIONE

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consiglieri, in aula, devo rifare I'appello. Consiglierì, in aula. Consiglieri, devo fare I'appello,
dobbiamo riprendere la seduta. Consiglieri, in aula. Consiglieri, prendete posto. Consiglieri,
dobbiamo riprendere la seduta. Se dobbiamo riprenderla, devo fare I'appello e dov-ete stare seduti
ai vostri posti, se no non posso contarvi. Se non vedo seduti i Consiglieri io non posso contare
qualcuno in piir e qualcuno in meno- Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO A}TONIO
PAPAGN] ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
I'ERRANTE FABRIZIO
AVN"\TARIO CARLO
COR\,IIO PATRIZIA
IvfARNARO GIACON4O

DE LAURENTIS DOMENICO
VENTURA NICOI.A.
NENTNA I{ARIN-A
AMORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI TRANCESCA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTI
PRESEN'TE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE
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sono presenti 14, La seduta non può ricominciare. ove si verificherà al successivo appello, che
farò fta 15 minuti, la mancanza del numero, o!'\r'iamente la seduta verrà dichiarata sciolta per
mancanza di numero legale. Allora, rra 15 minuti e farò il nuovo appello alle 2l.17. Grazie.

SOSPENSIONE

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Consiglieri, ai propri posti, Consiglieri, prendete posto. Riprendiamo la seduta dopo
I'intemrzione, dopo che è venuto meno il numero legale. Allora:

TOLOMEO TIZIANA
LO\TECCHIO PIETRO
LOCO}ITE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LA.URORA FRANCESCO

BRIGUGL]O DO\,ÍENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOTA
CORRADO GIUSEPPE

DX TOMA PASQLALE
L]IvlA RAII\,IONDO
PROCACCI C{TALDO
CINqUEPALMI MARIA GRAZIA

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGN-I ANTONELL{
LAURORA CARLO

TO\{ASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURENTIS DOI\{EMCO
\TNTUR-ANICOLA.
NENNA N.LA,RINA

.A,MORUSO LEO
CORNACCHIA IRENE
BARR-ESI ANI'IA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOMEO TIZIAi\A
LO\,'ECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANTIII

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

N.SSENTE

ASSEI{TE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTX

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

PRXSENTE

ASSENTE

PRESEN-TE

PRESENTE

ASSENTE

ASSXNTE

ASSENTE
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CAPONE LUCIANA
LAUROM FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LER..\IA LUISA
MERRA RAFFAXLLA
LAPI MCOT.A,

CORMDOGIUSEPPE
DE TOMA PASqU,{LE
LIMARAIX,ÍONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPATMI MARIA GR{ZIA

PRESENTE

PRESENTE

ASSENTE

ASSH{TE
PRESEhITE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSE}ÌTE

ASSENTE

,{SSENTE

ASSE}iTE

14 presenti. l,a seduta non può proseguire. Quindi viene sceha per mancanza di numero legale.

FERR.ANTE FABRIZIO - Presidente
Si andrà in seconda convocazione il 28 ore 16:00. Gli assend riceveÌanno un awiso. Grazie.
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DELIBERA N. 100 del 26/9/20î8

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott Francesco Angelo Lazzaro F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrantè

per lSgiomi consecutivi come prescritto dall'art. 124, I'comma, del T-U.E.L. approvalo

col D-Lgs, '18.8.2000, n.267.

*- ,r uit 2019

IL SEGRETARIO

DotL F ra

ll Segretaio, visli gli atti d'ufficio,

ATTESTA

che

ATTESTA

che la presente deliberazione:

è afiissa all'albo Pretorio dal ..*:"...i._-c_It...rm..... al ì I lil 2018

La?zaro

(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 1E.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Francesco .Angelo Lazzaro

N" z-&_25res. pubbric,

IL SEGRETARIO GENERALE

Trani,

la presente deliberazìone:

f, e stata dichiarata ìmmediatamente eseguìbile: (art. 134 comma 4 det D.tgs. 267 18.8.2000)

l-l è divenuta esecutiva il decorsi 10 glomi dalla pubblicazione;

Copìa conforme ad uso amministrativo.

__ 3 0TI 2018
I ranl,


